



AMEZKETAKO UDALA



ARCHIVO MUNICIPAL DE HONDARRIBIA

1636

Autos de Oficio de Justicia, contra Francisco de Oyanguren, vecino de Fuenterrabía, sobre haber maltratado e intentado matar a dos tías suyas, Catalina y Bárbara de Amézqueta.

1650 - 1651

Querella a instancia del alférez D.Juan Cabeza y Becerril, marido de Isabel de Amézqueta y Gamboa, vecina de esta ciudad, contra Francisco de Oyanguren, de la misma vecindad, sobre alevosía y otros delitos.

1707

Autos de Martín de ARTOLA y sus hermanos vecinos de Fuenterrabía de la casa solar de Amezqueta.

1710 - 1711

Pleito a instancia de Pedro de Alza Iparraguirre, vecino de la universidad de Irún, contra los bienes y herencia del capitán Pedro de Gainza, difunto vecino que fué de Fuenterrabía y de esta universidad y Doña Clara María Gijón, su viuda y heredera, vecina de la dicha ciudad sobre los réditos de 200 ducados de vellón de censo principal que le deben al primero como cesionario de Juan de Bautista de Amezqueta y D.Juan de Argote, presbítero capellán y patrono de la capellanía que le mandó fundar Doña Bárbara de Gamboa.

1722

Autos de Ignacio de SARASOLA Y TOLEDO, de la casa solar de Sarasola en Alzaga, de la de Garagarza en Andoain y Toledo y Echeberría en Amézqueta, habitantes en Fuenterrabía.

1738

Pedimentos y autos a instancia de Francisco de Artola, preso en la ciudad de Pamplona, natural de la villa de Amezqueta, contra Cruz de Echeverria, vecino de Fuenterrabía, sobre unas hachas, pistolas y escopetas.

1828 - 1934

Boticarios. Documentación referente al farmacéutico Don José Antonio de Garagarza, natural de Amézqueta, que vino de Asteasu en donde tenía botica abierta.